

Liebe auf den ersten Blick: niedliche Ponys begeisterten herzkrank Kinder

Verein Herzkinder Österreich lud zu einem Treffen auf den Ponyhof Schloss Strelzhof ein.

Linz/Willendorf am Steinfelde, 13. Dezember 2016 – Zu einer vergnüglichen Weihnachtszeit am Ponyhof Schloss Strelzhof lud der Verein Herzkinder Österreich herzkrank Kinder und deren Eltern ein. Nach einer Führung durch den Ponyhof durften die Mädchen und Buben in der Halle reiten, ihr Geschick beim Hindernisparcours ausprobieren, die niedlichen Tiere striegeln und mit den Ponys spielen. Das Highlight waren die Handabdrücke der Herzkinder auf einem Pony, das am Ende wie ein Kunstwerk aussah. Natürlich hatten die Kinder auch Äpfel und Karotten eingesteckt, um die Tiere mit diesen Leckerlis zu verwöhnen. Während die Kinder fleißig Pferdelebkuchen verzierten, tauschten ihre Eltern Erfahrungen und Neuigkeiten aus. Ihr Ausflug zum Ponyhof bleibt den Kindern noch lange in Erinnerung. Für diese tolle Idee und die Organisation bedankt sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, ganz herzlich bei Karin Rößler und Daniela Hasibar, die ab sofort als neue Ansprechpartnerin für Wien, Niederösterreich und für das Burgenland zur Verfügung steht.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrank Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:
Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0, Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com